
 

 

 



  

 

Un début d’année  où de nombreux évènements se sont déroulés. Bien sûr l’inauguration de notre église avec la 

présence de Monseigneur Kerimel et beaucoup de monde pour cet événement. La restauration des peintures par 

l’entreprise VIOLLE, mais aussi le travail de professionnels par nos deux employés Hervé et Kévin qui par un 

concours de circonstances se sont retrouvés à deux pour une période de trois  mois. Ce tuilage a permis de pouvoir 

repeindre les fonds baptismaux, la sacristie, la voûte de l’estrade, les grilles de l’autel, la porte d’entrée, refaire  

les plâtres à l’intérieur des placards, remettre l’église à neuf dans son intégralité sans toucher au budget initial. 

Mais aussi de repeindre l’entrée et la salle du conseil municipal, l’intérieur et surtout l’extérieur de la salle des 

fêtes une économie considérable pour la commune. Les anciens métiers d’Hervé (peintre en bâtiments) et du 

père de Kevin (plâtrier, plaquiste) ont bien facilité les choses pour avoir un résultat irréprochable. Un grand MERCI 

à tous les deux.  

Les travaux de dégâts d’orages sont finis sur le chemin de Séville. Merci à l’entreprise Rougé Séguéla, à son 

responsable de chantier Jérome DEU , à toute son équipe pour le travail effectué avec maîtrise et précision. Reste 

un petit supplément pour mettre une barrière de sécurité à l’entrée et à la sortie du pont de la Gourgue. Les 

travaux sur le chemin ROMAIN devraient  débuter ces jours-ci. Un enrochement est prévu pour soutenir le chemin 

sur une  cinquantaine de mètres à partir  du pont sous la départementale.    

Je suis particulièrement heureux car pour la première année nous avons reçu le Premier Prix du village fleuri. Une  

récompense bien méritée pour Marie Claire en charge de l’embellissement du village mais aussi pour toutes les 

personnes qui s’impliquent toute l’année. Cette année ont été récompensés Monsieur TIESSE Alain et Monsieur 

DEBRUYCKER Jean Michel pour leur devant de porte. Félicitations à eux aussi.  Continuons à fleurir notre village 

qui fait l’étonnement de certains vacanciers de passage dans la région. C’est dans cet esprit-là et dans la continuité 

de valoriser notre village que la commune a candidaté et obtenu  le projet (ABC) l’ATLAS de la Biodiversité 

Communale avec les communes de MALVEZIE et de SAINT PE d’ARDET en partenariat avec l’OFB et la CCPHG.  

Pour la première année aussi nous allons  lancer le premier salon du livre. Une initiative portée par l’Association 

Culturelle de Frontignan de Comminges avec l’aide précieuse de Christian LOUIS et celle financière  de la 

Communauté de Communes Pyrénées Haut Garonnaises. Une journée où 20 auteurs seront présents pour 

expliquer, renseigner et dédicacer leurs livres.  

D’autres projets sont à l’étude dont nous vous ferons connaitre l’avancement sur le prochain petit Frontignacois 

du mois de JANVIER 2026. 

Avant de conclure mon petit mot un dernier petit rappel afin que notre village soit encore plus joli, pensez à 

ramasser les petites histoires de vos toutous adorés. Un grand MERCI de la part de tous ceux qui subissent.  

Le Conseil Municipal et moi-même  vous souhaitons de passer un agréable été sans trop de canicule. Je rappelle 

que l’église peut se visiter sur rendez-vous en appelant au 06 .79.57.03.49  ou au 06.56.72.44.38. 

Bonnes vacances . 

 

           Le MAIRE 

                                                        PLANAS YVES 





 

 

« Restaurer l’église, c’est bien plus qu’un simple projet de rénovation. C’est la revalorisation de notre 

patrimoine, notre identité et notre avenir commun. Ensemble, faisons en sorte que notre église 

continue d’être un phare de lumière et de solidarité pour tous », confiait le maire Yves Planas le 22 

février à l’occasion de l’inauguration des travaux menés à l’église de Frontignan-de-Comminges. Et ce, 

en présence entre autres, des abbés Benjamin-Marie Prosper et Marcel Kaboré qui ont célébré une 

messe présidée par l’archevêque de Toulouse Mgr Guy de Kerimel, mais également de Patrice Rival, 

conseiller départemental du canton de Bagnères-de-Luchon, Alain Puenté, président de la 

communauté de communes Pyrénées Haut Garonnaises… Des mercis, il y en a eu et en nombre envers 

les institutions, entreprises, employés communaux, donateurs et bénévoles..., sans lesquels rien 

n’aurait été possible pour une si  petite commune de 77 habitants. En termes de financement de 

l’opération, Yves Planas a parlé de 70 000 € subventionnés à 80%. « Ce projet date d’une dizaine 

d’années déjà. C’est grâce à la vente du bâtiment de l’école que l’on a pu le budgétiser et sécuriser 

cette dépense », a précisé l’élu, lequel est revenu sur l’histoire de l’église Saint-Félix. « Déjà en 1790, 

Frontignan possède son église mais trop petite. En 1867 et à plusieurs reprises, le conseil municipal de 

l’époque demande de l’agrandir puis, en 1876, d’ajouter à ce projet d’agrandissement, la construction 

du clocher. C’est le 3 juillet 1881 que l’église est achevée », fait-il savoir à l’assistance qui pouvait, 

devant la porte de la salle des fêtes, prendre connaissance d’un document d’archives avec tous les 

détails de la construction. « La restauration de cet édifice était devenue essentielle pour préserver son 

architecture et son histoire, mais aussi pour garantir qu’elle continue à servir de lieu de 

rassemblement pour les générations futures… », soulignait le maire. Ainsi, les peintures de l’entrée de 

l’église, de la sacristie, des fonds baptismaux, du balcon… ont été rénovées, redonnant à l’église Saint-

Félix, une seconde jeunesse. 

  



  

 

 

 
Bien du monde pour cette inauguration. Tous nos 

remerciements à Monseigneur l’archevêque pour 

sa venue et sa disponibilité tout au long de la 

cérémonie. Merci aussi pour la présence de tous 

les élus, du Président de la Communauté de 

Communes et du Conseiller Départemental. Un 

grand Merci à tous les présents à la cérémonie. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comme tous les ans les vœux du Maire et du conseil 

municipal se confondent avec la traditionnelle 

galette des rois, et comme tous les ans petits et 

grands étaient bien présents pour ce moment 

convivial et apprécié des gourmands. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La restauration de Saint JOSEPH et du moine 

quêteur par Monsieur VIDAL Richard.   



  

Bien du monde pour les soirées jeux, où 

concentration , discussions  et calculs 

stratégiques sont de mise pour arriver à 

gagner la partie. Rigolades et histoires drôles 

échangées, tout le monde sort vainqueur 

d’une soirée de calme ,de convivialité et de 

bonne humeur . Pour preuve, le rendez vous 

est pris pour l’année prochaine même lieu 

même heure. 

 

L'Atlas de la biodiversité communale 

(ABC) est un outil clé pour recenser et 

valoriser la richesse écologique de votre 

territoire. En mobilisant les habitants et 

les acteurs de votre territoire, il leur 

permet de s'approprier les enjeux de 

biodiversité afin qu'ils s'impliquent dans 

des actions concrètes. L’ABC est 

également un moyen de prendre des 

décisions éclairées, notamment en 

matière d’aménagement, et de s’engager 

dans un projet de territoire prenant en 

compte le vivant. 

https://services.hosting.augure.com/Response/cYhYp/%7B76d37756-64f8-404c-b984-49c3cf33268b%7D
https://services.hosting.augure.com/Response/cYhYp/%7B76d37756-64f8-404c-b984-49c3cf33268b%7D


 

  

 

 

 

9h 

10h30 

11h30 

12h 

12h30 

14h 

16h30 

18h00 

19h 

Ouverture du salon au public.  

Table ronde animée par   
Béatrice BORDONADA (La Dépêche du Midi)  
« Le livre, de l’auteur au lecteur »  
Avec :  
> Ghislain LÉON, Éditions du Sentin ;  
> Didier BONADÉ , libraire ;  
> Alain JOHAN, auteur ;  
> Adrien BOURDIL, auteur.  

Table ronde animée par Janine SOUMET  
« Représentations du Comminges et de la  
Barousse »  
Avec :  
> Grégory CHANFREAU  
> Julien ARGYRIADES  
> Jean-Paul FERRÉ  
> Laurette GRAUSSMANN  

Inauguration du salon - Apéritif.   

Pause repas (possibilité de restauration pour le public).  

Conférence d’Isaure GRATACOS  

Hommage à Yves HEURTÉ par Christian LOUIS  

Tirage de la tombola gratuite ;  

Clôture du salon - Vin d’honneur 

 

LES PARTIES DE PÉTANQUE AMICALES REPRENDRONT À FRONTIGNAN

 



 

   

 

  

 

 

 

 

  

 Les travaux importants qui nous éviteront de reprendre une partie du chemin à chaque orage. Dépenses 

prises par le Conseil départemental à 80% . La sortie du petit pont au début et à la fin des travaux. Une 

barrière de sécurité sera implantée à l’entrée et la sortie de la buse 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Une cérémonie du 8mai dans la plus pure des 

traditions où l’appel aux morts et la minute de 

silence ont précédé le discours et le dépôt de 

gerbe.  

Après un faux départ dû au mauvais 

temps , la journée citoyenne s’est 

déroulée dans les meilleures 

conditions possibles. Un grand merci 

à tous les participants pour le travail 

effectué. La récompense autour d’un 

repas préparé par l’ACFC .   



 

 

 

Cette année, bien du monde pour taper à la masse et enfoncer les coins pour aérer le tronc du 

sapin offert comme tous les ans par Laure Tarraube et sa maman Monique , sous la surveillance de 

François pour choisir le plus beau. Fendre le brandon une expérience pour les uns mais une routine 

pour certains comme Alain qui donne le tempo pour éviter de faire éclater le tronc tout du long.  

Un grand merci à tous les bénévoles  et rendez vous l’année prochaine pour une autre expérience. 
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"Quelle surprise pour François Vigo de Frontignan de 

Comminges ! Ce jeune retraité des transports logistiques 

à l'hôpital, a découvert récemment un nid dans son 

pigeonnier. Alors qu'il monte dans son grenier pour sortir 

une boule de foin, à seulement une vingtaine de mètres 

de son habitation, François entend du bruit dans son 

pigeonnier. Il l'ouvre et découvre alors un oiseau et 

quatre œufs. Quelques jours passent et voilà maintenant 

5 jeunes oiseaux tout blancs. Leurs becs prononcés lui 

font tout d'abord penser à de jeunes vautours. Mais, 

malgré la proximité de la forêt, il est impossible que ce 

soit ce rapace. Les petits grandissent... Le duvet laisse 

apparaître quelques plumes et le masque facial en forme 

de cœur typique des chouettes effraie. Cela ne laisse plus 

de grand doute. Pour sûr, ces jeunes seront heureux dans 

cet espace propice à une alimentation variée. Et François 

va bien veiller sur ses petits protégés. Depuis cette 

découverte, chacun accourt chez François et sa maman, 

pour voir ces Effraies des clochers. Et même si le jeune 

retraité les présente fièrement, aucune crainte à avoir, 

leurs parents reviendront les nourrir avant de les laisser 

prendre leur envol. Ils devraient également échapper aux 

labris du céréalier, qui font également bon ménage avec 

les poules et les brebis de la ferme. Et qui sait, peut-être 

viendront-ils rendre visite à leur hôtel ? MAP            

Article le petit journal 

 

 

LA PREMIÈRE COMMUNION POUR 

CLÉMENT CE 22 JUIN 2025  

 

Une famille de sportifs 

Xavier a eu sa ceinture bleue, Eloïse 

ceinture orange, Octave ceinture 

orange et jaune  

félicitations à tous les trois  

 


